

EL RETRASO ES MORTAL

27 de abril de 2023 Confederación Intergaláctica

¡Hola, queridos terrícolas!

Hoy hemos venido a ustedes para compartir las últimas noticias del plano sutil de la Tierra, y también para decirles cómo las acciones de la Tierra y las fuerzas extraterrestres se correlacionan para lograr el objetivo final - la transición de su planeta y algunos de sus habitantes en el espacio de energía de la Quinta Dimensión.

Lo que está sucediendo ahora en la Tierra puede llamarse una batalla decisiva entre los Dracoreptilianos y Oriones, que están perdiendo su poder, y la parte de luz de la humanidad - aquellos que solíais llamar la Alianza.

Y el nombre hace honor a su nombre, ya que representa una alianza de personas que son conscientes del verdadero estado de cosas en la Tierra y la amenaza mortal que suponen para la humanidad los planes del estado profundo.

Pero lo que poca gente sabe es que esta Alianza también incluye fuerzas extraterrestres - representantes de las muchas civilizaciones alienígenas cuyas "semillas" están ahora esparcidas por todo vuestro planeta.

Esta "Siembra Estelar" se ha llevado a cabo en la Tierra para anclar las energías de sus Familias Estelares, que están tomando parte muy activa en el experimento único de trasladar todo un planeta a la Quinta Dimensión en tan poco tiempo.

Resultó ser mucho más complicado de lo que se pensó en un principio. Esto explica por qué la transición ha llevado tanto tiempo.

Los Dracoreptilianos y los Oriones han "trabajado de forma gloriosa" pisoteando no sólo la conciencia de muchas almas Divinas puras, sino también a sus portadores físicos.

Durante las últimas décadas, por parte de sus enemigos, se hizo un ataque psicológico masivo a la conciencia de los habitantes de la Tierra, que invariablemente también influyó en sus cuerpos físicos.

Como resultado, la gente se volvió fácilmente controlable no sólo a través de la influencia externa en su conciencia -como los medios de comunicación de masas que incluyen elementos de armas psicotrónicas- sino también a través de la influencia en sus cuerpos físicos a través de nanopartículas, que se introducen de varias maneras: a través de alimentos y medicamentos, "vacunas" y aerosoles químicos en el aire, productos de higiene e incluso agua.

Esto ha afectado a casi todos los seres humanos de la Tierra, con el resultado de que muchos de los que han venido a la Tierra para ayudar a la humanidad

en la Transición se han convertido ellos mismos en prisioneros de la dualidad y de numerosas manipulaciones de sus conciencias y cuerpos físicos.

Los miembros de la Alianza para la Tierra tampoco escaparon a este destino, ya que no contaban en sus filas con la unidad necesaria para un trabajo rápido y eficaz.

Esto no quiere decir que la Alianza fuera un completo fracaso, sino que las discrepancias en sus filas hicieron mucho más difícil el trabajo de la Alianza Extraterrestre, ya que sus miembros no trabajan en el plano físico, sino en el sutil.

Ahora no sólo tenemos que corregir sus acciones, sino también sus errores, que, muy a nuestro pesar, provocaron la muerte de cientos de miles de personas.

Así, la inexcusable lentitud de sus acciones condujo al derramamiento de sangre entre los pueblos eslavos, que continúa hasta nuestros días.

Desgraciadamente, las raíces del Estado profundo eran demasiado profundas en las estructuras de poder y en las instituciones gubernamentales de los principales países del mundo, y en todos los niveles de gobierno.

La Alianza para la Tierra tampoco ha escapado a este destino, con traidores en sus filas.

Como resultado, hemos tenido que tomar el liderazgo de una operación global para derrocar el poder del Estado profundo en nuestras propias manos con el fin de redistribuir las fuerzas y priorizar nuestras acciones futuras.

Los acontecimientos comenzarán ahora a desarrollarse más rápidamente, y el punto de inflexión de la Transición de la Tierra será la exposición masiva de los crímenes del estado profundo, cometidos por las manos de sus apoderados en el poder.

Y ahora más que nunca necesitamos el apoyo de una parte despierta de la población de la Tierra para actuar simultáneamente desde arriba y desde abajo.

Nuestro papel es evitar la guerra nuclear destruyendo todas las armas nucleares de la Tierra, y trabajar metódicamente para limpiar el medio ambiente que el agonizante Estado profundo está tratando de envenenar con todos los medios a su alcance.

Y es tarea de la Alianza para la Tierra y de todos los terrícolas simpatizantes no sólo descubrir los atroces crímenes de los títeres del Estado profundo, sino organizar juicios contra ellos.

Tan pronto como eso ocurra, todas las guerras en la Tierra se detendrán y el liderazgo en todos los países estará en manos de personas honestas y decentes capaces de empezar a construir una nueva sociedad en su planeta.

Este será un año decisivo para vosotros, porque la dilación es como la muerte - los Dracoreptilianos y sus secuaces son rápidos en llevar a cabo sus planes para la destrucción de la humanidad.

Pedimos a todos los que lean este mensaje que se unan al trabajo energético, práctico, mental: quien pueda, para superar lo más rápido posible todas las barreras que quedan en el camino de la transición de la Tierra al espacio de la Quinta dimensión.

Representantes de la Confederación Intergaláctica les han hablado hoy

Recibido por Martha el 26 de abril de 2023.
